

Protokoll der 6. Generalversammlung des Fördervereins „Pro Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental“

Freitag, 12. Juni 2009 in St. Martin im Calfeisental

Programm: ab 17.00 Uhr Kaffee und Apéro
 18.30 Uhr Statutarische Geschäfte
 19.30 Uhr Nachtessen mit musikalischer Umrahmung

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der 5. GV vom 6. Juni 2008 in St. Martin
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Jahresrechnung 2008, Budget 2009, Mitgliederbeitrag
6. Revisorenbericht
7. Wahlen
8. Varia / Umfrage

1. Begrüssung

Präsident Hans Jörg Keel heisst alle Vereinskolleginnen – kollegen herzlich willkommen. Die Einladung sowie die Traktandenliste haben alle rechtzeitig erhalten. Speziell begrüsst der Präsident den Ehrengast Professor Luzius Wildhaber, Alfred Berger, Chef der Theatergruppe Jenins, Vertreter der Ortsgemeinde Vättis, Vertreter der Banken, Vertreter von Stäfa, sowie den Pressevertreter und ehemaligen Präsidenten unseres Vereines Axel Zimmermann.

Infolge Terminkollisionen gingen viele Entschuldigungen ein. Namentlich erwähnt der Präsident: Gemeindepräsident von Pfäfers Ferdinand Riederer, Regierungsrätin Heidi Hanselmann, Kantonsratspräsidentin Elisabeth Schnider, Sarganserländische Talgemeinschaft Guido Städler, Nationalrat Elmar Bigger, Revisor Christian Nigg.

2. Wahl der Stimmenzähler

Paul Stiefel und Reinhard Locher werden mit Applaus als Stimmenzähler gewählt. Es sind 79 Vereinsmitglieder anwesend.

3. Protokoll der 5. GV vom 6. Juni 2008 in St. Martin

Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 6. Juni 2008 in St. Martin konnte auf der Homepage gelesen werden und wird von der Versammlung genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Ebenfalls ein ausführlicher Jahresbericht des Präsidenten Hans Jörg Keel kann auf der Homepage gelesen werden. Am 7. Juni des vergangenen Jahres wurden am Arbeitstag Holz-Sitzbänke erstellt, sowie Arbeiten rund ums Chirchli und auf dem Rundwanderweg geleistet. Am 10. September wurde eine Kraftwerkbesichtigung organisiert. Der Kulturtag am 27. September war der Einweihung des Diaschauraumes gewidmet. Der Vorstand traf sich im vergangenen Jahr an 3 Sitzungen. Am 22. Juli 2009 fand ein Gespräch mit den Verantwortlichen der Kraftwerke Sarganserland statt, an dem Probleme betreffend Sicherheit und Öffnung der Strasse diskutiert wurden. Im Oktober erstellte Bruno Röthlisberger, Bauingenieur eine Studie betreffend eines Wanderweges auf der nördlichen Seeseite.

Zum Schluss bedankt sich der Präsident Hans Jörg Keel bei allen Vereinsmitgliedern, Sponsoren und Freunden von St. Martin für die Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr zu Gunsten der Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental. Der Jahresbericht des Präsidenten wird mit Applaus verdankt.

5. Jahresrechnung 2008, Budget 2009, Mitgliederbeitrag

Der Kassier Alfred Bischof erklärt die Jahresrechnung 2008. Er spricht von einem ruhigen Vereinsjahr und weist auf einige Posten speziell hin. Das Vereinsvermögen beträgt 58'744.71 Fr. was einem Gewinn von 15'426.25 Fr. entspricht. Der Verein zählt 110 Familien- und 187 Einzelmitglieder. Ebenfalls stellt der Kassier Alfred Bischof das erstellte Budget vor. Mit 3000.-Fr. soll der Rundweg verbessert werden. Zudem sollen Werbekugelschreiber angefertigt werden. Dazu wurde ein Budgetposten von 2500.-Fr. aufgenommen. Der Mitgliederbeitrag wird beibehalten: Einzelmitglieder 50.- Fr. / Familienmitglieder 80.- Fr.

6. Revisorenbericht

Revisor François Kenel trägt den von ihm und Revisor Christian Nigg erstellten Revisorenbericht der Versammlung vor. Er beantragt die Rechnung 2008 zu genehmigen und dem Kassier Alfred Bischof Entlastung zu erteilen. Die Versammlung nimmt den Antrag einstimmig mit Applaus an. Ebenfalls dem zweiten Antrag, dem gesamten Vorstand sei für Arbeit und Einsatz im Dienste des Fördervereins „Pro Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental“ der beste Dank auszusprechen, stimmt die Versammlung mit Applaus zu.

7. Wahlen

Alle Vorstandmitglieder stellen sich zur Wiederwahl. Alle werden von der Versammlung mit Applaus in ihrem Amt bestätigt.

8. Varia und Umfrage

- Professor Dr. Luzius Wildhaber, Ehrengast aus Basel und ehemaliger Präsident des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte in Strassburg überbringt Grussworte.
- Alfred Berger, Regisseur des diesjährigen Freilichtspiels „Die letzte Walserin vom Calfeisen“ stimmt alle Anwesenden in die Geheimnisse des Spiels ein.

Die Versammlung wird zwecks Nachtessen unterbrochen. Das Nachtessen wird offeriert vom Verein „Pro Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental“ sowie dem Wittepaar Damaris und Christian Nigg.

Nach dem Nachtessen begrüsst Präsident Hans Jörg Keel die Musikanten der Kappeler Alp recht herzlich und dankt für die Unterhaltung.

- Peter Loretz, Präsident der Walservereinigung Graubünden überbringt freundliche Grüsse aus der Nachbarschaft.
- Fortunat Ruffner stellt das Buch „Aus dem Leben der gefreiten Walser am Gonzen und auf Palfries“ vor.
- Josias Florin trägt noch den Jahresbericht sowie einige Mitteilungen aus dem Walservereinigung Graubünden der Versammlung vor.
- Arabella Nef überbringt die Grüsse aus der Partnerschaft Stäfa / Taminatal und überreicht Christian Lampert einen Regenschutz, der ihn, während all seiner Arbeit, schützen soll.

Die nächste Generalversammlung des Fördervereins „Pro Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental“ wird zuerst geplant auf Freitag, 4. Juni 2010. Nach verschiedenen Voten unserer Mitglieder ist der Freitagabend nicht besonders gewünscht, weshalb die Generalversammlung des Fördervereins „Pro Walsersiedlung St. Martin im Calfeisental“ 2010 am **Samstag, den 29. Mai 2010 um 10.30 Uhr** stattfinden wird.

Da keine weiteren Voten fallen, schliesst Präsident Hans Jörg Keel mit einem Dank an alle um 20.30 Uhr die Versammlung.

Vättis, den 13. Juni 2009

Nadine Sprecher, Aktuarin